

# 医療殺人：いかに米病院と医師たちが、組織的にコロナ患者を殺したか

<http://stateofthenation.co/?p=202049>

SOTN

December 28, 2023

## 決して忘れるな！

それは決して COVID（コロナ）でも医療ミスでも病気でもなかった——  
アメリカ全土で、これほど多くのアメリカ人を、  
病院や、老人ホームや、生活保護施設で殺したのは。——  
それは医療殺人（Medicide）であり、  
故意による効果的コロナ治療の引き延ばしや、  
致命的そして/またはコロナ注射などの、弱体化させる方法によるものだった。



**MEDICIDE（医療殺人）**＝医療手段による意図的な患者殺しのことで、そこには効果的な治療を隠したり、有害な方法を使ったり、病院での犯罪的怠慢や、COVID-19 ワクチンの騙しのよう、致命的な注射を組織的に投与することが含まれる

これはどういうことかということ、アメリカの保健事業を日常的に担当する、医師という職業者の事実上すべてが、無力な患者に対する医師の、「傷つけるな」Do No Harm! という最も基本的な掟を、破ったことを意味する。

これら卑怯な医師たちは、「傷つけるな」の掟を守らなただけでなく、彼らは自分の保護する最も傷つきやすい患者たちに、口に言えぬほどの苦痛と苦しみを与えた。

この医者の仕事に与えた国家的な汚点は、決して洗い流すことのできないものである。このような「意図的な集団殺人、計画された大量虐殺にして人類への犯罪」が、どうして許され、忘れられるだろうか？

こうした医者たち——医療殺人を犯した石のように冷酷な者たち——がやるべきだったことは、どうすれば COVID-19 をうまく治すことができるかについて、全く明らかな真実を勇気をもって話した、ごくわずかの医者や科学者に、耳を傾けることだった。たとえば：  
**「ローマ人肺専門医が、100%患者を治療する Covid 療法を開発」**

<http://stateofthenation.co/?p=57776>

**[訳者]** このような薬で、おそらく最も犯罪性が高いのは、コロナに対する安価な特効薬と言われたが、完全に禁止された「イベルメクチン」 ivermectin ではないだろうか？

もっと重要なことがある——誰でも見つけた患者に飛びついて、極めて危険で致命的な注射を打っていた無数の医療殺人医師たちは、テストされていない注射について真実を語っていた医者たちに、もっと真剣にも耳を傾けるべきだった。

**なぜ Covid ワクチンが安全性も効果もなく、  
あなたの健康にとって非常に危険であるかを、明瞭に説明する医者の、  
長いリストがある。**

<http://stateofthenation.co/?p=60033>

この完全に避けることのできた悲劇は、もしアメリカの医師たちがアンソニー・ファウチという、この現行のジェノサイドの首魁の一人に向かって立ち上がっていたら、簡単に避けることができた。

しかし、そうはならず、これら気骨のない卑怯者たちは、自分の受け取る金銭的な利益のためにずるずる動き、基本的に大規模な人殺しか障害の犯罪者となった。あるいは彼らは、自分たちの病院や、医者仲間や、専門家の協会から、排斥されないようにするためには、患者たちを殺すことを選んだ。

言い換えると、これら**良心なき医師団**は、自分の患者を治療するより、最も安全で手っ取り早い方法で、大量殺人を犯すことを選んだのだ。ワオ！

もしアメリカ全土で、十分大きな医者集団が、このゾットとする事実や、誰の目にも明らかな真実に従っていたら、アメリカのドクター・ヨゼフ・メンゲレであるファウチ博士を、容易く降伏させるだけの集団を形成していただろう。

ところで、この正義のアプローチは、今でも可能であり、しかも大きな効果をあげることができる——もし 50 州のすべての医者が、これまでになかったほど、権力者に対して真実を話す気になるなら。

もしあなたが医者でこれを読んでおられるなら、どうか直ちにこのリンクを、他のあらゆる仲間の医者に回送していただきたい。この国が存続できるか否かは、大きくそこに関わっている。

**アメリカの医療体制のすべては、意図的な集団殺人、計画されたジェノサイド、それに人類に対する犯罪に対し、責任を負わねばならない！**

#### 結論：

Dr. Anthony Fauci のような腐敗支配層は、この完全につくられたプランデミックと、習慣化した犯罪隠蔽の期間中に、彼らが共謀してもたらした集団死に対し、責任を負わなければならない。誰の目も明らかな最上の例は、ニュルンベルク式の裁判であり、それは地球全体にテレビで報道すべきもので、「ヒポクラテスの誓い」を破ろうとする、他のすべての医療専門家に対する、教訓とすべきである。

ニュルンベルク法典：いかなる政府も組織も、なんびとと言えども  
彼らの合意なしに、生物学的実験を強制することは違法である (ビデオ)  
<https://stateofthenation.co/?p=58847>

重要関連記事：「完全に腐敗し、尻尾を掴まれ、共謀している米議会が、この見えてきた世紀の犯罪を隠し続けている」 <http://stateofthenation.co/?p=203332>

#### [訳者 Greatchain 注]

まず、この SOTN の文章に見られる正義感と、歯に布着せぬ明瞭な論理、糾明の確かさを、我々はどこかで見ただろうか？ 世界全体では、アレックス・ジョーンズと、彼に共鳴する多数の論客、あとはプーチンくらいであろう。それくらい我々は、腐敗し、徹底的に隠ぺい

され、情報管制され、何も頼れるものがない世界に住んでいる。たとえば、一つ前の記事に対し、信頼性を高めようとして訳した、出所の違う、同じ趣旨のこの記事でも、主流メディアから見れば、すべて「偽情報」として一蹴されるであろう。我々は犯罪に敏感でなければならないが、現在のように、犯罪の規模とその隠ぺいの規模が、あまりにも大きければ、何が犯罪かわからなくなる。

実はこれが犯罪者の狙いである。彼らは、何をもって犯罪というのかわからない、無政府主義的な、倫理も道徳もない世界を作ろうとしている。これが、注射によるジェノサイド（皆殺し）の目的であり、ロシア殺し、トランプ殺し、（今その驚くべき規模が暴かれている）ペドフィリア正当化の目的でもあり、イスラエルのパレスチナ殺しの目的でもある。すべてが一つにつながった「悪」である。ただ主流メディアだけは、そんなことは全く通用せず、それを言えば目をむいて怒るはずである。